

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen den Hinschied von

Dr. Max Dätwyler

Ehrenmitglied des Verwaltungsrats

bekanntzugeben.

Max Dätwyler hat als Sohn des Unternehmensgründers die Entwicklung der Dätwyler Gruppe von 1956 bis 1999 wesentlich mitgeprägt. Zusammen mit seinem Bruder Peter Dätwyler hat er eine starke Basis für die globale Expansion gelegt. Mit einer einzigartigen Nachfolgeregelung und dem Verzicht auf wesentliche Vermögenswerte sicherten die beiden Brüder das Weiterbestehen von Dätwyler als eigenständiges Unternehmen.

Mit Max Dätwyler trauern wir um eine ausserordentliche Persönlichkeit, die sich durch unternehmerische Weitsicht und soziale Verantwortung für seine Mitarbeitenden und die Gesellschaft ausgezeichnet hat. Als scharfsinniger Denker und Analytiker gab es für ihn immer etwas «jenseits von Angebot und Nachfrage». Für sein leidenschaftliches Engagement erhielt er das Urner Ehrenbürgerrecht, die Altdorfer Ehrenmedaille und den «Goldenen Uristier».

Wir sind Max Dätwyler dankbar für sein uneigennütziges und vorbildliches Wirken und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Ehefrau und den Angehörigen sprechen wir unsere tief empfundene Anteilnahme aus.

Verwaltungsrat, Konzernleitung
und Mitarbeitende der
Dätwyler Gruppe